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      Аннотация

    
        
          Тема выпускной квалификационной работы: «Разработка бизнес-плана интернет-магазина».
Целью выпускной квалификационной работы является разработка бизнес-плана интернет-магазина цветов.
Задачи, которые решались в ходе исследования:
1. Точное определение показателей, с помощью которых будет осуществляться контроль состояния бизнеса.
2. Изучение потребностей и перспектив развития рынка сбыта цветочной продукции.
3. Приобретение холодильного оборудования и их установка; 
4. Приобретение прочего оборудования; 
5. Поиск и аренда помещения; 
6. Поиск поставщиков и составление договора о поставках.
Данная дипломная работа состоит из трех разделов. В первом разделе были рассмотрены теоритические основы бизнес-планирования: понятия бизнес-планирования и бизнес-плана, структура и назначение бизнес-плана, а также особенности планирования деятельности интернет-магазина.
Второй раздел был посвящен описанию и обоснованию бизнес-идеи, а также анализу рынка свежесрезанных цветов. 
В третьем разделе был разработан бизнес-план по открытию интернет-магазина, а именно, был составлен организационный, производственный, финансовый планы, план маркетинга, а также были рассмотрены риски проекта.
Финансирование – собственный капитал в размере 326700 рублей, срок окупаемости – 6 месяцев.
        

        
          The subject of the graduate qualification work is « Development of a business plan for an online store».
The purpose of the graduate qualification paper is to develop a business plan for an online flower store.
The research set the following goals:
1. Precise definition of indicators that will be used to monitor the state of the business.
2. Study of the needs and prospects for the development of the market for flower products.
3. Purchase of refrigeration equipment and their installation.
4. Purchase of other equipment.
5. Search and rent of premise.
6. Search for suppliers and draw up a delivery agreement.
This thesis consists of three sections. In the first sections, the theoretical foundations of business planning were considered: the concepts of business planning and business plan, the structure and purpose of the business plan, as well as the features of planning the activities of an online store.
The second section was devoted to describing and justifying the business idea, as well as analyzing the market for freshly cut flowers.
In the third section, a business plan for opening an online store was developed, namely, organizational, production, financial and marketing plans were drawn up, and the risks of the project were considered.
Project financing – equity capital of 326700 rubles, payback period – 6 month.
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